

MEDIATOR

Dandim 0824/Jember Pimpin Karya Bakti Jum'at Bersih, Pembersihan Kali Kembar Desa Ajung Kalisat

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

Mar 25, 2022 - 21:05



JEMBER - Jum'at bersih yang selama ini vakum di masyarakat, kini dihidupkan lagi dengan kegiatan bersih-bersih kali, melalui karya bakti TNI Koramil 0824/03 Kalisat yang dipimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan pada Jum'at 25/03/2022.



Sasaran pembersihan adalah Kali Kembar yang merupakan saluran tersier di desa Ajung Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, sepanjang 500 meter.

Kondisi aliran yang banyak terdapat endapan lumpur yang ditumbuhi rerumputan dilakukan normalisasi oleh TNI, Polri, Ormas FKPPi, Pramuka Saka Wira Kartika, UPT Pengairan, Relawan Lingkungan dan masyarakat yang secara keseluruhan berjumlah sekitar 160 orang.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang hadir langsung di lokasi Karya Bakti, didampingi Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek AKP Ahmad, Camat Jean Regar serta pejabat terkait lainnya.

Usai kegiatan dalam wawancaranya dengan awak media, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa kita hari ini melakukan karya bakti pembersihan kali kembar ini, dalam rangka mencegah banjir luapan.

Dapat kita ketahui bersama bahwa dalam aliran kali banyak tanah-tanah mengendap hingga ditumbuhi rerumputan, ini kita bersihkan dengan peralatan semampunya sehingga aliran air menjadi lebih lebar.



Harapannya kegiatan ini terus berjalan, sehingga menumbuhkan kesadaran masyarakat yang lebih tinggi terhadap kebersihan aliran sungai, sehingga lingkungan menjadi lebih sehat dan mencegah terjadinya banjir luapan, jelas Dandim 0824/Jember.

Menurut Edi Sutopo 53 tahun warga sekitar aliran kali kembar tersebut, bahwa kali kembar ini beberapa kali mengalami luapan saat turun hujan sepanjang waktu beberapa hari yang lalu, dengan pembersihan kali ini mudah-mudahan alirannya lebih lancar dan tidak meluap lagi.



Tentunya saya sangat berterima kasih kepada Pak Dandim dan Pak Danramil yang menginisiasi dilakukannya Jum'at bersih ini, dengan saasaran pembersihan kali kembar ini, semoga langkah ini akan.mamaou meningkatkan kesadaran.masyarajat sekitar aliran untuk lebih tertib dalam membuang sampah. Jelas Edi Sutopo. (Siswandi)